
 

 

 

協議した主な内容 

 

④ 本校の現状を報告するとともに、今年度の取組計画や校長が目指す将来の学校像 

ついて、ビジョンが示され、本年度の運営方針が全会一致で承認。 

⑤ 定時制教頭から、今年度の目標設定について、学校評価シートを基に説明があり、

また、地域と連携した防災訓練など、今年度の生徒の活動状況について、写真を提示

しながら詳しく説明があった。 

⑥ 通信制教頭から、学校紹介動画、校報、学校評価シートを基に、通信制高校のシス 

テムや生徒の現状について、詳しく説明があった。 

⑦ 事務長から、本校の施設関連の説明がされるとともに、校内美化の維持が継続でき

ている点について報告があった。 

⑧ 各委員から、上記説明について、よく理解できたとの感想や意見が述べられ、今

後、本校の学校教育をより一層充実させるため、委員会としても積極的な協力を惜し

まないとのことでした。 

⑨ 次回運営協議会は、10月 11日（金）と確認。 

 

 

令和６年度 第１回【 ６月１８日（ 火 ）】15:00～16:30 

出席者：委員６名、学校関係者４名 

議題 

①  学校長挨拶 

②  自己紹介 

③  令和 6年度学校運営協議会 会長・副会長の選出 

④  令和 6年度学校運営方針について    

⑤  定時制からの報告  

⑥  通信制からの報告 

⑦  事務室からの報告  

⑧  質疑・意見交換 

⑨  その他 
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